

Chers amis,

Salutations de Gadji et heureuse année 2018.

Des mois se sont passés sans que nous vous donnions de nos nouvelles.

En effet, comme je l'ai dit dans nos correspondances précédentes, nous sommes dans une zone où tout est au ralenti. Depuis plus de cinq mois nous sommes sans électricité et nous ne pouvons pas mener nos activités comme il se doit.

Timidement nous avons commencé notre année au Centre de formation. N'ayant pas trouvé à temps un professeur de couture, nous avons orienté nos activités sur d'autres sujets, principalement la broderie, l'alphabétisation. D'autres domaines ont été également exploités tels que la teinture et la cuisine.

Depuis le mois passé, une dame venant de la ville de Bertoua, située à 45 km de Gadji a entendu nos cris de détresse et est venue à notre secours. Nous avons accommodé notre emploi de temps au sien afin qu'elle puisse s'occuper des apprenantes pendant deux jours. Nous sommes satisfaites de son travail et les douze apprenantes sont assidues. Mais elle nous coûte très cher pour les deux jours de cours en plus de son transport et son loyer qui nous reviennent.

Ci-après quelques photos de nos activités



Nous sommes reconnaissantes pour tout ce que vous avez déjà fait pour notre centre. Nous savons aussi vous recevez beaucoup d'autres demandes, toutefois nous vous tendons une fois de plus la main, spécialement pour payer le professeur de couture car sans le cours de couture, leur centre d'intérêt nos apprenantes perdront l'enthousiasme et se retrouveront au quartier où elles se jetteront comme avant dans la débauche afin de subvenir à leurs besoins.

Nous vous souhaitons un Saint temps de Carême et par anticipation une Joyeuse Fête de Pâques !

Sœur Colette NGOMBE, ICM